



5 Pièces

250 m²

Réf. 82553211

5 200 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du prestigieux Domaine de Beauvallon Bartole, venez poser vos valises dans cette fabuleuse villa californienne de 5 pièces en cours de finition, avec sa piscine à débordement et sa vue mer panoramique sur le Golfe de Saint-Tropez. Produit d'exception, à l'intérieur de cette villa construite avec un goût luxueux et raffiné, vous trouverez au premier niveau, accessible de plain-pied, un spacieux salon - salle à manger avec une immense cheminée éthanol le séparant de sa cuisine ouverte entièrement équipée avec une arrière-cuisine également équipée, une chambre de maître avec dressing et ...

Set in the heart of the prestigious Domaine de Beauvallon Bartole, this fabulous 5-room Californian villa is currently being finished, with its infinity pool and panoramic sea views over the Gulf of Saint-Tropez. An exceptional product, inside this villa built with luxurious and refined taste, you will find on the first level, accessible on one level, a spacious lounge - dining room with a huge ethanol fireplace separating it from its fully equipped open kitchen with a scullery also equipped, a master bedroom with dressing room and bathroom with whirlpool bath, a separate toilet for guests. On ...

OLICA REALTY

8 allée de la pinède - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

